琴海中学校便り 令和5年 6 月 30 日 発行

琴海の夢・風 6月号

校 訓 「自主」「敬愛」「健康」 教育目標 「 自ら気づき、考え、互いを尊重し、 夢実現に努力する生徒の育成」

文責 長尾能博

地区ペーロン大会に参加して

6月25日(日)、4年ぶりに開催された琴海地区ペーロン大会。これまで琴海中学校の3年生も体験学習の一環として、昭和61年度から参加してきたとのことです。

奇遇にもそれは私が教員生活を始めた年度であります。今年で60周年を迎えることと言い、この琴海中学校に縁があって導かれたのだなとしみじみと思います。

さて、地区ペーロン大会に参加して思うことは、子どもの教育は学校だけで行うものではなく、こうして色々な大人とかかわりの中で行われるべきものだ、ということです。これは当たり前のことと言えばそれまでですが、教育は、「人は人を浴びて人となる」という言葉のように、学校で勉強する教材からだけでなく、人から学ぶ要素が非常に大きいからです。実際に地域チームのこぎ手として参加している子供たちの生き生きとした姿にたくましさを感じたのは私だけではないと思います。

それから、地域で子供たちを育てるという文化、この 琴海地区に受け継がれてきたよき伝統にも改めて敬 意を払いたいと思います。

人口減少の理由には、自然減少と社会減少の 2 つの原因があります。人口流出が多い長崎県、長崎市においては、この社会減少をいかに抑えるかですが、琴海で育った子供たちがこの琴海の担い手として残り、ペーロンのような伝統文化を受け継ぎ、盛り上げてくれることを心から願う次第です。



【ペーロン大会中学生の部結果】

優勝は3組、2位 I組、3位2組でした。ペーロン大会のことについては、琴海中学校のホームページでもお知らせしています。ぜひ、そちらもご覧ください。

ワールドシリーズ出場おめでとう!

形上小出身の | 年生 川上さんが、4月30 日に佐賀で開催された アジア太平洋地域選手 権大会日本代表選手選 考会に於いて技術・マ ナー等すべてが他の選



手の模範であると認められ日本代表選手に選出されました。そして、6月6日(火)から6月11日(日)までフィリピン共和国で開かれたアジア太平洋地域選手権大会に出場してきました。

日本からはもう I チーム参加したそうですが、中国やフィリピンなど計8チームが予選リーグ、決勝トーナメント方式で戦い、川上さんのチームが 6 試合全勝し優勝しました。

最後の試合は、最終回に逆転し、川上さんは抑えのピッチャーとして登場し、見事に胴上げ投手となったそうです。 そして、なんと 7 月下旬からアメリカ合衆国のテキサス州で開催予定のワールドシリーズに出場するとのこと。

現在メジャーリーグでプレーしている大谷選手の活躍が 連日放映されています。今後は川上さんの活躍にも期待 して、みんなで応援していきましょう。

7月行事予定

3日(月)琴海っ子の心を見つめる週間→8日 まで。1,3年平和カレンダーつくり 8:20~校長講話(The Last Message編)

4日(火)表彰伝達

5日(水) I 年AED講習会、2年平和カレンダーつくり

6日(木)生徒総会

7日(金)3年ピースバトン平和講話

8日(土) 土曜授業(SNS講話、道徳授業 育友会)

||日(火)|年平和発表会

12日(水)読み語りの時間

14日(金)合唱コン実行委員会

16日(日)家庭の日

17日(月)海の日

18日(火)特別支援学級説明会

19日(水)大掃除

20 日(木)終業式

22日(土)~24日(月)県中総体

27日(木)から教育相談等

大切なあなたへ6(親父からのメッセージ編)

詞 yoshi 曲 kouki

大切なあなたへII(The last message 編)

詞·曲 Yoshi

君と初めて出会った時 あいさつくれたね 響き渡る泣き声で 心の準備が間に合わず こみ上げる気持ち 押さえられず

誰よりも早かったつかまり立ち 驚きと期待で 自慢顔 歩き出したら目が離せなくて いつもはらはら 心配顔

父の日にもらった似顔絵 壁に貼られて 今も変わらない 少し色あせてしまったけれど 笑っている 自分かな

Be active 一歩前に その気持ちに鍵かけず 少しだけ 眠っている勇気を絞り出して Be active 一歩前に思いきり なりふりかまわず 少しだけ 見えてる世界をかえてみよう

ある日突然 言葉が消えた そうなる覚悟はしていたけれど また友達のように知り合う 日が来るまで待っているよ

大きな壁だとあきらめるな 乗り越えられない 試練はないと 言葉では簡単に言えるけど 必死で頑張る君を見ているよ

雨降ればきれいな虹がかかる 気持ちしだいで変わる 見える景色が汗でにじんでも 歩き続けるのさ 君のままで

Be active 一歩前に その気持ちに鍵かけず 少しだけ 眠っている勇気を絞り出して Be active 一歩前に思いきり なりふりかまわず 少しだけ 見えてる世界をかえてみよう

もうがまんできない、やめたいよらしく生きるのはつらい みんなの手本となることも 思ってたよりもそれは大変だった

自分一人と思い込んでる? 他のだれか分かってくれる 共に悩んでくれる仲間がきっといる 栄える存在の君だから 時にはドジもいい

本当の君はどうしたいの? 素のままでありつづけたい? Just to keep your way. 自分の道を信じて進め

周りの幼稚さに嫌気がさすよ 人をいじって何が楽しい? やめろと心で叫んだけど つくり笑顔で許してる自分がいる

その優しさはずっと無くさないで 傷つけられる痛さを誰よりも 知っているそんな君だから あと少しの勇気が自分を救う 時には愚痴もいい

人はどうしたら変われる? 素のままを残しながら Just to keep your way. 自分の道を信じて進め

【お知らせ】

7月3日(月)~8日(土)琴海っ子の心を見つめる教育週間が始まります。

上2つのメッセージは、7月3日(月)8:20~体 育館で行う校長講話で子供たちに贈るメッセージ ソングです。

時間に都合がつかれるならばどうぞご来場ください。長尾のラストメッセージです!